



3月号

2017. 2. 28 尚徳福祉会 境木保育園

2階のホールから卒園の歌が聞こえています。とうとう、今年度最後の月がやってきました。堂々と歌っている姿は希望に満ち溢れています。私達職員は、胸がいっぱいになりとても寂しい気持ちになってしまいます。入園した時の事など、はっきり覚えているので、大きくなった姿に感動し目を潤ませています。

2月のお誕生会。ふと見ると、1歳児のお友達が、お気に入りの年長さんの膝の上に座って参加していました。1歳児を抱えている年長さん達は、本当に大きく立派に見えます。

最近は年長さんと、在園児が一緒にお散歩を行っています。保育士が言ってもイヤイヤになってしまふ子ども達も、お兄さん、お姉さんの言う事は素直に聞いてくれます。手を引いてもらい、遠くの公園までお散歩に行く事ができます。年長さんも、かわいい手を引くことに大喜びです。残された日々、一緒にたくさんお散歩に行けたら、と思っています。

先日5園の年長組が集まった「年長交流会」がありました。ドッヂボール大会をしたのですが、なんと！境木保育園が全勝優勝しました！それもそのはず、この子達はいちご組の頃からドッヂボールに「みそっかす」として参加していたのですから！出発前にみんなで円陣を組んで、気合を入れ見送りましたが、帰ってきた子ども達が口々に「優勝した！」「全部勝った！」と大きな声で報告してくれ、その顔は本当に輝いていました。きっと、素敵な思い出になったと思います。これから卒園までの期間、来年も優勝できるように、りんご組さんにドッヂボールを指導してもらう予定です！

境木保育園 園長 大日方直美



3月の誕生日

- 3月 1日（水）リトミック（角田先生宅訪問：ぶどう組のみ）
- 2日（木）いちご組クッキング
- 3日（金）ひな祭りの集い・卒園式リハーサル
- 4日（土）新入園児説明会
- 6日（月）英語
- 7日（火）お別れ会
- 9日（木）卒園式リハーサル
- 13日（月）避難訓練
- 14日（火）さくらんぼ組身体測定
- 15日（水）もも組身体測定
- 16日（木）幼児身体測定・卒園式リハーサル
- 18日（土）卒園を祝う会*ぶどう組は保護者の方の参加をお願いします。
- 22日（水）誕生会

りんご組は園児代表として参加します。

☆お知らせ☆

- ・4月から入職の
さんが3月6日から一週間研修に入ります。
- ・3月3日でいちご組の今西幹仁さんが退園します。

☆お願い☆

駐車場内では、必ず手を繋いでください。

☆はらっぱ文庫☆

3月27日（月）～4月15日（土）まで、絵本の修理・点検のため、お休みさせていただきます。
来年度は4月17日（月）から開始いたします。ご不便おかけしますが、宜しくお願ひいたします。



クラスだより



もも組

寒さの中にも少しづつ暖かい日差しが感じられるようになりましたね。節分の集いでは鬼の出現に大泣きしていたもも組さん。鬼のお面作りでは絵の具を使って赤鬼青鬼を作り、もじゅもじゅ髪の毛の毛や金色の牙もつけた力強い鬼を製作しました。先日ぶどう組さんと散歩に出かけました。いつも行く公園よりも更に遠い公園でしたが頑張って歩きました。さすがに帰りは途中で座り込んでしまう子もいましたが、ぶどう組さんに両手を繋いでもらうとご機嫌で歩くことができました。優しくしてもらった経験がいつか小さなお友達に返せるといいなと思います。そんな頑張り屋さんのもも組もうすぐいちご組です。安心して幼児クラスへの第一歩を進めるように援助し見守っていました。頑張れ！大好きなもも組さん！！

いちご組

寒い日が多かった2月ですが、寒さに負けないいちご組の子ども達。身体をたくさん動かして「あついー」と上着をすぐ脱いでしまうくらい元気一杯です。節分の集いでは、泣いて怖がる子、その場から動けない子もいましたが無事に鬼を退治する事ができました。お店屋さんごっこでは「いらっしゃいませ」「どれにしますか？」と店員になりきってやり取りする様子がとてもかわいかかったです。先月から始まったホールでのカレーパーティーではぶどう組、りんご組との会食を楽しんだり、ぶどう組と一緒に遠くの公園までお散歩に行ったりと他のクラスとの交流も楽しめました。またゲームなどでは悔しくて泣いてしまう事もありますが、ルールのある遊びを楽しめる様になってきました。先生のお話を聞いたり、着替えを頑張ったり少しずつ成長している姿が見られます。いちご組での生活もあと1ヶ月。りんご組になる事を楽しみにできるよう過ごしていきたいと思います。

ぶどう組

境木保育園で過ごすのもあと1ヶ月となりました。先月は小学校に行き、1年生との交流会に参加してきました。学校内を探検したり、教科書を見せてもらったり、ランドセルを背負わせてもらったり、気分はすっかり1年生！入学することが不安だった子ども達の不安を吹き飛ばすような、素敵な体験をする事ができました。最後の年長交流会では近隣の保育園とのドッヂボール大会！練習の時には自分勝手に行動してしまったり、失敗したお友達を怒ってしまったりと、なかなかクラスが一つになれず心配でしたが、練習を重ねることにお友達を励ましたり、思いやれる気持ちが表れ、1人ひとりが頑張る事を意識して取り組めるようになりました。その結果最高のチームワークで全試合を勝利し、優勝でき、喜び合う事ができました。この一年間で本当に大きく成長しました。様々な行事を経験して自信や勇気もつきました。そんな子ども達が頼もしく思えます。今は最後の晴れ舞台、卒園式に向けて取り組んでいます。立派な姿を家族の皆さんで受け止めてあげて下さい。春の足音が聞こえてくると、みんなは1年生！園庭の木についていた新芽を見つけ、どんな花が咲くかな？と春が待ち遠しいようです。

りんご組

2月は少しずつ準備をし、楽しみにしていたお店屋さんごっこがありました。自分達で決めた食べ物を1つひとつ作っていく中でイメージした物が形になる楽しさや喜びを体験し、たくさんの商品が出来あがりました。当日は「いらっしゃいませ」と大きな声で呼び込みをしたり、買い物袋とお財布を持って何を買おうかな？とお店屋さんを回り、お気に入りの商品を購入して存分に楽しむことができました。また、ぶどう組さんとのお別れの日が近づき、プレゼントの『伝言ボード』作りも頑張りましたよ。卒園を祝う会では在園児を代表して出席します。『贈ることば』は、ぶどう組さんとの日々を思い出しながら一生懸命に子ども達が考えました。只今練習をしている最中です。今度は自分たちがぶどう組になるんだ！という期待を持ちながら残りのりんご組での日々を伸び伸びと楽しく過ごしていきたいと思います。